

Firma de Convenio PRODEMU – CFT MAULE

La Vinculación con el Medio del CFT Estatal del Maule: hacia una perspectiva de igualdad de género y no discriminación

En septiembre del año 2021 se implementó la Ley N°21.369 que “Regula el acoso sexual, la violencia y la discriminación de género en el ámbito de la Educación Superior”, donde su objetivo es promover políticas integrales orientadas a prevenir, investigar, sancionar y erradicar el acoso sexual, la violencia y la discriminación de género, y proteger a las víctimas en el ámbito de la educación superior, con la finalidad de establecer ambientes seguros y libres de acoso sexual, violencia, discriminación de género, para

todas las personas que se relacionan en comunidades académicas, con prescindencia de su sexo, género, identidad y orientación sexual. Que viene a generar las bases para el trabajo de las instituciones de educación superior.

Desde este punto de vista, las instituciones han tenido que mirar su funcionamiento en torno a los desafíos que se plantean respecto a la incorporación de las temáticas, enfatizando en las necesidades de atender las complejidades y particularidades de las propias instituciones. Nace la

necesidad de abordar la perspectiva de género con responsabilidad, generando los espacios de desarrollo y fortaleciendo las trayectorias educativas laborales.

En la actualidad el Centro de Formación Técnica de la Región del Maule se encuentra inserto en las Comunas de Linares y Parral con más de 1.100 estudiantes, lo que trae consigo desafíos en su formación y requiere establecer alianzas estratégicas locales que permita el desarrollo en sus diferentes líneas de trabajo con perspectivas de Género, empoderamiento y diver-

sidad.

La alianza estratégica entre el Centro de Formación Técnica del Maule y la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer (PRODEMU) representa una iniciativa de gran valor para nuestra región. Esta colaboración fusiona la ex-

celencia educativa del CFT con la vasta experiencia de PRODEMU en el empoderamiento femenino, generando así un impacto significativo en múltiples ámbitos.

No solo potencia la formación técnica y la empleabilidad de las mujeres, sino que

también contribuye al desarrollo económico y social de la zona del Maule. Además, esta alianza promueve activamente la igualdad de género en los sectores educativo y laboral, al tiempo que optimiza los recursos y conocimientos de ambas instituciones.

